



## **Le Patriarche Bartholomée de Constantinople exprime ses condoléances après la tragédie des mines de charbon de Vorkouta**

*Le 29 février 2016, le Primat de l'Église orthodoxe de Constantinople a adressé ses condoléances au Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie suite à la mort tragique de mineurs à Vorkouta. Le texte du message est reproduit ci-dessous in extenso.*

Nous présentons à Votre bien-aimée Béatitudo les condoléances de l'Église mère et notre compassion fraternelle suite au tragique accident survenu dans une mine de charbon en Russie. Nous prions avec vous pour le repos de l'âme des victimes de cette tragédie et pour le prompt rétablissement des blessés. Nous prions pour que le Seigneur garde la Russie et son noble peuple de toute catastrophe semblable.

Fraternellement dans le Seigneur,

+ Patriarche Bartholomée